

Aarauer Nachrichten 5004 Aarau 062/ 838 09 10 www.aarauer-nachrichten.ch/ Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 23'146 Erscheinungsweise: 47x jährlich



Seite: 3 Fläche: 47'008 mm²



Auftrag: 312010 Themen-Nr.: 312.010 Referenz: 89890884 Ausschnitt Seite: 1/2

Kinder sollen besser verstehen, was es heisst, blind zu sein

Aarau Zum zweiten Mal in Folge durfte der Schweizerische Blindenbund den Tag des Weissen Stockes an der Gönhardschule in Aarau durchführen. Daran beteiligt waren der Vorstand und Mitglieder der Regionalgruppe Nordwestschweiz sowie die Beratungsstelle Sichtbar, Aarau. Dafür wurde die Aula der Schule zur Verfügung gestellt, wo drei Stationen und der Leitlinienteppich auf die Kinder warteten.

Insgesamt nutzten vier Schulklassen der Primarschulen das Angebot. Es gab viele Hilfsmittel zum Ausprobieren, Anfassen und Lernen auf den Tischen. Nur einige Beispiele: Gesellschaftsspiele für Sehbehinderte, Simulationsbrillen der verschiedenen Augenkrankheiten, Riechkinderbücher. Fühlund Brailleschriftstanzer. Schreibhilfen und Küchenhilfen. Die Kinder mit ihren Lehrpersonen waren sehr aufmerksam, zeigten sich interessiert und hatten viele Fragen.

Besonders der Leitlinienteppich war etwas Besonderes für alle. Hier konnten die Kinder mit der Dunkelbrille das Gehen mit einem Blindenstock üben. Es war spannend zu beobachten, wie die Kinder danach teilweise sehr nachdenklich waren



Hinten v.l.: Rosmarie Burkolter, Ruth Schatzmann, Sabine Reist, Reini Anliker, Chantal Moor (O+M Lehrerin von Sichtbar Aarau), Bruno Hauenstein und Corina Keller. Vorne v.l.: Teresa Kostadinovic und Marc-André Schneider.

und sich bewusst wurden, was es heisst, sich fortzubewegen, wenn man fast nichts mehr sieht und sich ganz auf seine anderen Sinne konzentrieren muss.

Auch für die Regionalgruppe war es ein toller Tag. Es hat sie wieder einmal mehr darin bestärkt, dass Öffentlichkeitsarbeit ein sehr wichtiges Thema ist. Nur so werden blinde und sehbehinderte Menschen mit ihren täglichen Herausforderungen besser verstanden. Ein herzliches Dankeschön geht an Schulleiter Dominik Neidhart für die unkomplizierte Organisation – natürlich auch an die Lehrpersonen und vor allem an die Kinder.

Teresa Kostadinovic



Aarauer Nachrichten 5004 Aarau 062/ 838 09 10 www.aarauer-nachrichten.ch/

Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 23'146 Erscheinungsweise: 47x jährlich







Auftrag: 312010 Themen-Nr.: 312.010

Referenz: 89890884 Ausschnitt Seite: 2/2



Die Führungslinien für Blinde sieht man nicht nur an Bahnhöfen.



Ohne etwas zu sehen ist Wasser einschenken gar nicht so einfach.